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Conseil d’Administration du Comité de Jumelage de Noirmoutier 
Compte-rendu de la réunion du 19 novembre 2024 Petite salle Grain de Sel 

 

 

Présents : Ghislaine Corbrejaud, Fabrice Corbrejaud, Stéphanie Gallais,  

Gérard et MT Moreau, Stéphanie Bonnin, Valérie Lepperhoff, Catherine Suire, Anicette Varnajo . 
 

Excusés : Philippe Bento, Aude Bugeon, Monique Chantoin, Jean-charles Dubar, Guillaume Fonteneau, 

Muriel Coutellier, Jocelyne Pontoizeau 

 

Ordre du jour :  
 

- 1 - Point de l’atelier citrouilles de Noirmoutier 

- 2 - CR du voyage des jeunes en octobre 2024 à Crestview 

- 3 - CR de la visite au College de NWFSC de Niceville 

- 4 - Projet de voyage adultes à Crestview  

- 5 - Réunion de travail avec Brian et le staff 

- 6 - Futur séjour pour nos jeunes noirmoutrins 

- 7 - Prochains marchés de Noël 

- 8 – Divers 
 

1- Point concernant l’atelier citrouilles de Noirmoutier 

 

Cet atelier s’est déroulé dans les meilleures conditions dans la salle de réunion de la Mairie Grande 

Rue. Stéphanie Bonnin a pris en charge l’organisation avec Anicette. Des parents sont venus aider à 

l’installation et au bon déroulement de la journée. Trois anciens jeunes, Elysa, Aurane et Hugo, sont 

venus également donner un coup de main. Des photos ont été prises et envoyées aux familles 

intéressées ; les retours ont été très positifs. L’atelier doit perdurer, il a été noté que des familles 

noirmoutrines sont venues plus nombreuses. 

 

Suggestions : Faire remplir le droit à l’image, mettre l’affiche aux entrées des écoles. 

Les citrouilles étaient vendues 7 €, la recette totale fut de 417 €.  Nous avons reçu quelques dons 

supplémentaires. 

 

 

Noirmoutier, le 24 11 2024 

Septembre2024   20242024 
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2 – Compte-rendu du voyage à Crestview du 18 Octobre au 1er Novembre 2024 

Malgré les aléas du départ retardé, le voyage s’est très bien déroulé.   Nous n’avons que des 

félicitations à adresser à notre groupe de jeunes, ils ont montré un comportement très satisfaisant 

tant dans les trajets avion « avec la casquette », que sur place à la high school en respect du « Dress 

code » et dans les nombreuses activités proposées sur place. 

 

Nous avons vu les jeunes tous les jours, ce qu’ils ont apprécié. 

 

Dès le premier jour nous avons rencontré la nouvelle principale et son adjointe, elle nous a remis le 

programme prévu par eux pour les 2 semaines ce qui a contribué à la meilleure organisation. Elle avait 

organisé la visite du site dès le 1er jour en commençant par un petit déjeuner, ceci a mis notre groupe 

très à l’aise. 

 

Très bon accueil par les professeurs en charge de l’organisation. 

 

Nous avons grandement apprécié le travail des 2 professeurs d’anglais accompagnatrices qui ont pris 

de suite la mesure de l’organisation mise en place par le Comité pour le parfait déroulement du séjour. 

 

Nous avons eu beaucoup de retours positifs de la part des familles d’accueil sur place.   

  

Nous prévoyons une soirée d’échanges après notre retour avec les jeunes et leurs familles, à une date 

qui reste à préciser. 

 

3 – Compte-rendu de la visite au College NWFWC de Niceville 

 

Dès le début de notre séjour, avec le moyen de transport mis à notre disposition par le College, nous 

avons pu répondre à l’invitation de Skylar Smith et David Simmons qui sont déjà venus à Noirmoutier. 

Nos interlocuteurs ont tenu à nous faire visiter la totalité de leur campus, ce que nous avons 

particulièrement apprécié. Cette visite s’est terminée par la découverte du stade d’entrainement de 

basket où sont formés des joueurs internationaux. Nos jeunes ont pu y exercer leurs talents de 

sportifs. 

Nous avons jeté les bases de leur futur voyage à Noirmoutier en Mai 2026 avec une prestation aux 

Salorges pour les chanteurs et aussi peut-être des danseurs. Nous sommes ravis que les échanges avec 

le College perdurent, les noirmoutrins apprécient toujours ce type de prestations. 

Nous venons d’apprendre que le college a maintenant un nouveau Président qui s’appelle Mel PONDER 

et qui est susceptible de faciliter les échanges entre Niceville et Noirmoutier. 

 

 

 



 
 

Page 3/3 
 

4- Futur voyage d’adultes à Crestview en 2025 

 

Les bases de celui-ci sont proposées avec une participation d’environ 5 couples soit 10 personnes.  

La période retenue serait autour des vacances de la Toussaint soit entre les 17 octobre et 22/23 

octobre 2025 lorsque les journées sont encore bien ensoleillées.  

 

L’éventualité d’une extension possible sera étudiée pour New-York, Washington ou Atlanta. Notre 

agence de voyage habituelle sera consultée. Nous pourrions ainsi utiliser ce voyage pour étudier les 

possibilités du séjour de nos jeunes en 2027 en y incluant les nouvelles exigences de notre ville jumelle 

concernant le nombre de jeunes et la durée du séjour.  

 

5 – Réunion de travail avec Brian et le Staff de Crestview 

    

Nous avons profité de l’un de nos passages à la Bush House « Musée de Crestview » dont Brian est en 

charge, pour tenir une réunion à laquelle ont participé plusieurs personnes du Board Director, dont 

JB.Whitten le maire de Crestview. 

 

5-1 : Un voyage de 6 à 10 étudiants américains avec 3 personnes accompagnatrices est envisagé en 

2025 afin de visiter Noirmoutier entre le 21 et le 30 juin soit 2 week-ends inclus. Possibilité de 

séjourner à Paris 3 jours avant Noirmoutier. Nous les accueillerons en famille sur l’île. 

 

5-2 : Il est noté que pour les activités tant à la high school qu’à l’extérieur, il y a nécessité de faire 

en sorte que les emplois du temps soient bien connus de tous et planifiées pour pouvoir éviter les 

doublons et faciliter l’organisation avec les familles d’accueil.  

 

5-3 : Les étudiants ont trouvé de bonnes familles d’accueil et nous n’avons pas reçu de plaintes. 

 

6 – Futur voyage de nos jeunes noirmoutrins en 2027 

  

Le prochain voyage de nos jeunes noirmoutrins est prévu en 2027 avec un groupe de 10 jeunes + 3   

accompagnateurs et pour une durée de 10 jours soit toujours 2 week-ends pendant les vacances de la 

Toussaint. Une extension en dehors de Crestview sera étudiée.  

 

 

7 - Prochains marchés de Noël 

 

7-1 : Le premier est prévu à La Guérinière le 1er décembre avec une préparation le samedi après-midi 

du 30 novembre et une soirée Thanksgiving qui doit être précisée.  

A noter que Mariette Cassouret, Présidente de la Maison des Etats Unis à Nantes, a invité notre 

Comité à participer à leur soirée Thanksgiving organisée le vendredi 28 au soir. Le mini bus de l’Epine 

sera utilisé. 

 

7-2 : A l’Epine les 7 et 8 décembre 

 

7-3 : A Barbâtre le 15 décembre   
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8 – Divers 

 

8-1 : Présence au Crédit Agricole samedi 30 à 10 h pour participation à la « Cagnotte » 

 

8-2 : Prévoir de commander des gobelets et des goodies 

 

8-3 : Notre voyage aller vers la Floride a été perturbé au départ de Nantes, l’avion prévu n’est pas 

venu ; en conséquence Air France a pris en charge notre groupe pour l’intendance, l’hôtel, repas, et un 

départ le lendemain. Nous avons géré la situation au mieux et notre groupe nous a fait confiance. Nous 

avons déposé un dossier de demande d’indemnisation et attendons les informations de la compagnie 

aérienne.  

 

Le Secrétaire, Gérard Moreau   La Présidente,Stéphanie Gallais   

         


